



株式会社アクタガワホールディングス
代表取締役社長 芥川 崇仁氏

アクタガワグループ25周年の沿革 ※事業開始・認証

- 1999年** 株式会社スタッフ・アクタガワを設立(介護事業を開始)
- 2003年** ISO9001の認証取得(静岡県内の民間の介護保険事業者として初)
- 2004年** 人材紹介・派遣事業、福祉用具販売・レンタル・住宅改修事業を開始
- 2006年** 静岡市より八幡山地域包括支援センターを受託
- 2008年** 財静岡経済研究所が選ぶ「静岡の革新企業101社」に選出
- 2011年** 静岡県信用保証協会「BCP特別保証」を取得(県内介護事業者として初)
- 2013年** 株式会社アクタガワに社名変更、「プレミアムハートライフ」「ハートライフ」「ハートフルホーム」の3ブランドに整理し、静岡県内に事業展開開始
- 2015年** 「静岡市女性の活躍応援事業所大賞」を受賞
- 2016年** 「静岡市CSRパートナー企業」認定
- 2017年** 子育て事業を開始し「べんざん保育園」を開設
- 2018年** 株式会社アクタガワホールディングス設立、本社移転EYアントレプレナー・オブ・ザ・イヤー「アントレプレナー賞2018」受賞
- 2019年** 経済産業省「ダイバーシティ経営企業2019」受賞
人材紹介・派遣事業を「株式会社アクタガワHRM」として設立
- 2021年** 厚生労働省より女性活躍企業「えるぼし(三つ星)」に認定
- 2022年** 株式会社リージョン・フォースを設立し「静岡老人ホーム紹介タウンYAYA」高齢者施設への紹介事業開始
- 2024年** 「株式会社ファイブセンス」を設立し、五感の空間事業を開始、ベーカリーストラン「AYUKAWA」開設、「株式会社櫻ブレイン」を子会社として統合

アクタガワグループ創立25周年記念社長インタビュー

社会課題解決へ「生きがい」の追究

アクタガワグループ(本社静岡市葵区)はこのほど、創立25周年を迎えました。県内7社28施設112事業所の運営指針となるグループスローガンを「五感の生活」と定め、社会課題と向き合う経営理念を明確に示しました。このスローガンに込めた思いなどについてアクタガワホールディングスの芥川崇仁代表取締役社長に聞きました。

<企画・制作／静岡新聞社地域ビジネス推進局>

「五感の生活」にはなぜですか。
「五感の生活」とは「豊かで成熟したライフスタイル」を意味していくことにより社会課題を解決していくという決意を表しています。

私たちも、五感を通して世界と繋がっています。近代文明は、意識を外界に向かって求めることで、便利で快適な社会を築き上げました。しかし、その一方で、近年では人類の存在を脅かすような多くの問題を引き起こすこととなりました。そこで私たちは、外界だけでなく、もっと内面に意識を戻し、人間のあるべき姿と環境を見つめ直すことが大切だと考えています。そうすることで、本来の自分に見覚め生きがいを感じることができるのはないでしょうか。そして、その生きがいを追究することが「五感の生活」の目的です。「五感の生活」には、3つの価値観が反映されています。「生きがい」は内的要因によるもので、富や名誉、人間関係などで何かを得たときに感じる幸福は一時的な感情であり、生きがいとは、何かに打ち込んでいるときに味わえる精神的な豊かさではないでしょうか。「それでも人生にイエスと言ふ」(V·E·フランクル著)といふ本があります。ナチスのアウシビツ強制収容所での悲惨な体験を経てもなお前向きに生きることを訴えていて、極限の状態で深く傷付いても人は生きがいを感じられると思い知らされました。黒澤明監督の映画「生きる」でも、がんと余命宣告された主人公が生きることの真の意味を見出すところが生きがいについての哲学が描かれています。禅宗の言葉である「知足」は、我慢せよといふことになりかねません。人間も自然の一部であると感じることが大切です。二つ目は「複雑よりもシンプル」です。なんでもやろうとする、人生は複雑になりますが、一つの環境を整えてほしいと思いません。今ここに感覚と心を一致させることができます。最後は「思考よりも五感」です。あれこれと考えすぎず、時には何も考えず受け

ます。スローガンに定めたのはなぜですか。

「五感の生活」をグループで実現していくことで、成熟したライフスタイルを意味しています。

「五感の生活」にはなぜですか。

「